

🌸お礼🌸

あかぐみ保護者の皆さまより、【サッカーボール・ドッジボール・ゾインゴポインゴ・タオル掛け】を卒園記念品としていただきました。

届いた時にあかぐみの子どもたちに、『みんなのお父さんお母さんからだよ。大事なお金で買ってくださったものだから大切に使うね。そして、お礼を伝えて下さいね。』と話をしました。全く知らなかった子どもたちは始めは驚いていましたが、『やったー！』とすぐに喜びにかわりました！🌟そして後日ある保護者の方から連絡帳にて、『みんなで遊べるものを買ってくれてありがとう。とお礼を言われました(#^^#)』と嬉しいお知らせがあり、きちんとお礼が言えて素晴らしいなと嬉しく思いました♡

早速みどり・きい・ももさんにも披露し、使わせていただいております。どの遊具もみんなが毎日のように『やりたい！！』と喜んで遊んでいます(^^)特にゾインゴポインゴは初めて見るものなので興味津々！慣れるまでは少しコツが必要ですが、あかぐみも新たにチャレンジするものができて意欲的に遊んだり、他のクラスのお友だちにやり方を教えたりする姿が見られますよ\(^o^)/みんなで大切にさせていただきます。ありがとうございました🌟



節分の会👹

2月3日は節分の会でした。節分が近づくにつれて子どもたちは、鬼が来たらどうしよう・・・と不安な気持ちでいっぱいだったようです👹ですが、あかぐみはもうすぐ小学生！怖いと思うその気持ちがあるのは仕方のないことだけれど、怖いから逃げるあかぐみがいいかな？それとも涙が出て【怖いけれど頑張ってみようかな！】【自分の心の中の鬼を考えて、どうしたらやっつけられるかな？】と心の強いあかぐみがいいかな？どちらが良いのか考えて欲しいと思い、子どもたちに当日を迎えるまでに、何度かそのことについて話をしてきました。

会ではやはり今年も鬼が来てドキドキ(@_@)していた子どもたちですが、鬼の前できちんと自分の心の中の鬼を大きな声で伝えることができました。少し涙が出た子もいましたが、自分で気持ちを切り替えていました。さすがあかぐみさんです🌟自分たちでどちらのあかぐみが良いのか考えることができたのだと思います。

会の後は、『怖かったけど頑張ったよ！』『ちゃんと言えたよ！』と嬉しそうに話す子もいて、さらに心の成長につながったのではないのでしょうか。園では怖がらせるのを目的としているのではなく節分の会をきっかけに、自分の心の中の鬼を考え、それと向き合うことを目的としています。次の日心の中の鬼がいなくなるように鬼に手紙を書き、ポストに入れました。後日、鬼からの返事が全員返ってきてホッとしたあかぐみの子どもたちです。

これからも時々心の中の鬼と向き合い、それを乗り越えていける強い心と自信を持って素敵な小学生になってほしいと願っています。



唐音水仙公園
中村果樹園

とても気持ちのいいお天気の中、全園児で鎌手にある唐音水仙公園に出かけました。「水仙のお花畑があって、200万本も咲いているんだって！」と前の日に伝えていたので、当日は「早く見たいな♪」「200万本ってすごいね！」と朝から楽しみにしていた子どもたちです(^^♪ 到着するとそこはとーっても眺めがよく、子どもたちはびっくり!! 最高のロケーションと水仙のいい香りに包まれて気分よく散策ができました♡そして途中にある、その昔大蛇が通ったと言われている蛇岩を見たりもしましたよ!



毎年6月に収穫させていただいている中村果樹園の梅を見に行きました。青い空にピンク色が映えてとっても綺麗でした! 香りをかいだり、落ちていた花を集めたりして早春の自然を楽しみました。隣にある公園でも遊びましたよ♪ あかぐみは行き帰りを小学校の登校班のように、一列に並んで歩いてみました! 交通ルールを守って上手に歩けました!



ゆき! ゆき! ゆき!

渡り廊下を
通っただけで
みんなに雪が
積もっちゃった(笑)



♡ほんわかエピソード♡
一人で黙々と何かを作っている子がいたので声をかけると…「マロンちゃんのお友達ちつくてあげたんよ😊」と可愛いニワトリの雪だるまを作っていました♡私が無気なく「マロンちゃんの所にもいっぱい雪がつもっているね!」と話していたのを聞いていたようです。マロンちゃんが寂しくないように作ってくれたのだと思い、その気持ちがとても嬉しかったです♡心がポカポカになりました♡その後、今度はお友達ともう一つの雪だるまを作っていました!



11人目のあかぐみ?
みんなで作りました!

雪だるまでハイ! チーズ! 🍷🍷🍷

